

## El alcalde se reúne con el consejero de industria

lunes, 17 de diciembre de 2012

El alcalde de Val de San Vicente se reunió en Santander con el Consejero de Industria del Gobierno de Cantabria.

La reunión transcurrió en Santander y en ella, Roberto Escobedo acompañado del concejal Sergio Cabeza, planteó al Consejero Arasti la necesidad de impulsar el proyecto del PSIR industrial de Val de San Vicente, la posibilidad de implantar en el municipio un aparcamiento para camiones, cuyo proyecto ya está redactado y otros asuntos relativos al transporte y el turismo en el municipio en torno al funcionamiento de la estación intermodal de Unquera.

El alcalde se reunió recientemente con el Consejero de Industria para trasladar las necesidades de Val de San Vicente en materia de industria, comercio, innovación y turismo al ejecutivo regional.

Roberto Escobedo informó al consejero cómo, desde el Ayuntamiento de Val de San Vicente se ha impulsado la tramitación de un PSIR de suelo industrial en el municipio, que supondrá la obtención de 540.000 metros cuadrados de suelo industrial, para favorecer la implantación de empresas y la creación de puestos de trabajo. Este más de medio millón de metros cuadrados de suelo industrial supondrá un importante impulso en la creación de empleo tanto en nuestro término municipal, como en la comarca.

En este sentido, el alcalde pidió apoyo al consejero para que este proyecto, que en 2007 inició su tramitación pueda llegar en la mayor brevedad posible a buen término y le mostró su preocupación porque después de contar ya con la aprobación de la memoria ambiental, tras pasar el pertinente periodo de exposición pública y desde el pasado 31 de mayo, con la necesaria aprobación provisional de la CROTU, el expediente lleve ya varios meses en su consejo pendiente de tramitación para poder ser aprobado definitivamente en la Comisión Regional de Urbanismo. La reunión concluyó con la solicitud del alcalde al consejero para que agilice los trámites debido a la gran necesidad, en los tiempos actuales, de facilitar la implantación de empresas y la generación de empleo en Val de San Vicente.

## Proyecto de Área de estacionamiento para camiones en Val de San Vicente

El alcalde trasladó además el interés del consistorio por retomar el proyecto que el Ayuntamiento de Val de San Vicente recibió en 2007 desde la Consejera de Industria del Gobierno de Cantabria para la construcción de un Área de estacionamiento para camiones en Val de San Vicente. El proyecto, que vino motivado por la necesidad de mejorar la seguridad en la A 8, planteaba la construcción de un aparcamiento para camiones aprovechando el antiguo trazado, hoy en desuso de la N 634, a su paso por la localidad de Pesués (PK 278) y que quedó inutilizado a raíz de la construcción de la A 8.

## Estación intermodal de Unquera

En cuanto al funcionamiento del intercambiador de Unquera, el alcalde le trasladó al consejero la necesidad de coordinar todas las líneas de autobuses de la comarca de Liébana, la comarca del Nansa y las que unen Asturias con Cantabria junto con las líneas de tren de FEVE y el servicio de taxis, en la nueva estación, para proporcionar a todos los usuarios un mejor servicio y más coordinado utilizando como punto estratégico la localidad de Unquera. De esta manera se conseguirá el objetivo inicial por el que fue construida esta infraestructura.